
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 806 

presentata in data 2 maggio 2023 

 a iniziativa del Consigliere Mastrovincenzo 

 Mancata realizzazione della Casa della Comunità a Falconara Marittima 

  a risposta scritta 

 

 

Premesso che 
 
con Determina del Direttore Generale ASUR n. 469/2018 si era effettuata una ricognizione delle 
Case della Salute di tipo A e B; 
 
verificato che 

 

- di quelle 41 Case della Salute, precedenti al PNRR, ne sono attive solo una metà; 

- tra le strutture, è stata programmata e non ancora realizzata una Casa della Salute di tipo A 
nel territorio di Falconara Marittima; 

 

considerato che 

 

- il Decreto del Ministero della Salute n. 77/2022, a proposito delle Case della Comunità afferma 
testualmente che: “Tutte le strutture fisiche territoriali già esistenti devono utilmente rientrare 
nella progettazione della nuova geografia dei servizi e strutture territoriali e quindi delle Case 
della Comunità e dei servizi correlati in rete. Il piano di sviluppo dei servizi territoriali di ogni 
singolo contesto regionale deve quindi tendere ad una progettazione dei servizi in rete, con 
una precisa selezione delle infrastrutture fisiche esistenti da valorizzare, riorientare con altre 
vocazioni e servizi o dismettere”; 

- la formulazione citata del D.M. 77/2022 comporta inequivocabilmente che tutte le strutture già 
riclassificate come Case della Salute debbano essere automaticamente riclassificate come 
Case della Comunità (distinguendole nelle due diverse tipologie di Hub e Spoke); 

 
considerato altresì che 
 

- molte delle Case della Salute programmate e non ancora realizzate non sono state coinvolte 
negli investimenti del PNRR mentre con le stesse risorse sono state identificate altre sedi (14) 
per la realizzazione delle nuove Case di Comunità; 

- tra le Case della Comunità (ex Case della Salute) previste e non realizzate vi è anche quella 
prevista nel territorio di Falconara Marittima; 

 

il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere: 
 

- in base a quali criteri la Giunta regionale ha stabilito di non coinvolgere un numero amplissimo 
di ex Case della salute programmate e non realizzate nel percorso di attivazione delle Case 
della Comunità finanziate dal PNRR; 

- nello specifico, perché non è stata realizzata, seppur prevista, la Casa della Comunità a 
Falconara Marittima; 



 
 

 

 

 

- quando verranno realizzate le Case della Comunità, programmate e non ancora realizzate, 
che derivano dalle Case della Salute, tenuto conto che la programmazione della Regione 
Marche su questo aspetto non è stata modificata. 

 
 

 

 


